

令和2年3月9日

令和2年4月入学予定の皆様
ご家族の皆様
関係者の皆様

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う令和2年度入学式の中止について

高知工科大学長 磯部 雅彦

本学では先日、令和元年度卒業式の式典中止を発表したところでございますが、令和2年4月3日（金）に本学香美キャンパス講堂において挙行を予定しておりました令和2年度入学式についても同様に中止し、その後のオリエンテーション等は、学修を始めるにあたって必要となる内容に絞り込んで実施することといたしました。

日本各地における新型コロナウイルス感染拡大はその後も続いており、無症状でも感染が確認されている状況を考慮しますと、1,500人という多人数が密に集まる機会を避けることが感染拡大の防止につながるとの考えから、皆様の健康、安全のため、中止せざるを得ないとの判断に至ったものです。

人生において大きな節目となる行事でもあり、本学での新しい生活に向け期待に胸を膨らませていた入学生の皆様の思いますと、感染リスク回避を最優先に考えた判断であるとはいえ、心苦しい決断でありました。

何卒、ご理解くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

なお、オリエンテーション等のスケジュールについては、入学手続きが終わられた方から順次郵送にてお知らせいたします。

式典は挙行できませんが、教職員、在学生一同で皆様のご入学をお祝いし、4月にキャンパスでお会いできることを楽しみにしております。